

viernes 1 de marzo de 2024

Villalba del Alcor y la Sociedad de Estudios Históricos y Culturales 'Gadeas' presentan el ciclo 'Mujeres que Cuentan'

Organizadas en torno al Día de la Mujer, estas jornadas darán a conocer la vida y obra de mujeres excepcionales en la provincia de Huelva para reivindicar su papel en la historia



La Sala de prensa de la Diputación ha acogido la presentación del ciclo de conferencias 'Mujeres que cuentan', organizado por la Sociedad de Estudios Históricos y Culturales Gadeas, con la colaboración de la Diputación de Huelva y el ayuntamiento de Villalba del Alcor. La diputada de Cultura, Gracia Baquero, junto a la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Villalba del Alcor, María Serafina Pérez han dado a conocer los detalles del programa de esta actividad, que se desarrollará en la localidad condal los días 15 y

16 de marzo.

En palabras de la diputada, este ciclo de conferencias "supone una oportunidad para conocer, a través de distintas ponentes, la voz de figuras femeninas de nuestro entorno cercano que nos han dejado un legado y una gran influencia en la historia singular con la que ha crecido culturalmente nuestra provincia".

Por su parte, la concejala de Cultura de Villalba del Alcor ha destacado la iniciativa de la Sociedad de Estudios Históricos y Culturales Gadeas, que conjuga la vertiente de igualdad de género con la cultural para ofrecer una visión de conjunto de la historia de la mujer en la provincia onubense. "El programa es ambicioso y pretende que las personas que asistan empiecen a cuestionarse las desigualdades que a nivel histórico y cultural han existido en nuestro entorno más próximo".

Águeda Vázquez, una de las ponentes del ciclo, que pronunciará la conferencia, "De mujeres y conventos: Beatriz Tinoco y Margarita Esquivel en el Carmelo de Villalba del Alcor", se ha referido a la necesidad y el interés de vindicar el papel protagonista de la mujer en la historia y en especial en la historia de la provincia a través de una narrativa de género.



Las conferencias se desarrollarán por la tarde, los días viernes 15 y sábado 16 de marzo, con el fin de facilitar el acceso a este evento tanto a quienes residan fuera de la localidad, como a los propios residentes.

Durante este ciclo se darán a conocer relatos en torno a la mujer onubense y reunirá a un grupo de mujeres de diversos ámbitos de la cultura que ofrecerán diferentes perspectivas del papel de la mujer, de su legado y de la influencia en la historia.

Desde distintos enfoques, las participantes ofrecerán su visión de aquellas mujeres que han tenido un papel relevante en el desarrollo de nuestra identidad o que han dejado su impronta en cualquier ámbito de la vida profesional, social, cultural, económica, política o religiosa de nuestro territorio.

Un foro donde reivindicar la relevancia que han tenido las mujeres en el desarrollo de nuestra tierra. En suma, mujeres que cuentan sobre mujeres que cuentan.